
第 33 回世論調査 自由意見 

「身近な地域の治安と防犯活動」について 

 

警察による防犯パトロール 

 泥棒や車上荒らし、暴走族などの話を聞くので、警察のパトロールを頻繁にしてほし

いです。駐車違反などの取り締まりのほか人々が安心して生活できるよう活動してほ

しいです。（14 件）  

 マフラーを改造して騒音を出しているバイク、自動車の取り締まりを強化してほしい。

犯罪の放置につながる。（9件）  

 特に夜間の繁華街、コンビニなど青少年がたむろする場所への警察官のパトロール強

化と指導を望みます。（9件）  

 周りにあまり家がなく物騒なのでパトロールをしてほしい。特に街灯が少なく暗いと

ころのなどをやってほしいです。（2件）  

 近くに大通りができたため、空き巣や車上ねらいが以前より多発するようになり、自

身も被害に遭っています。住民個人がいくら防犯していても限界があります。警察な

どのパトロールの強化を望みます。（2件）  

 富士の繁華街に住んでいますが、本町通りにいかがわしい客引きがいて夜 8時ごろで

も不安を感じます。警察によるパトロールの強化をお願いしたいと思っています。（2

件）  

 警察のパトカーは主要道路だけでなく裏道までパトロールしていただきたいと思いま

す。  

 住宅地を巡回する警察官のバイクパトロールを週１回くらい行う。待ち伏せ形式の交

通違反取り締まりの人員を減らし、人手をこちらにまわしてほしい。  

 核家族化し老人夫婦もしくは一人暮らしの家庭が多くなってきたので、この老人家庭

をねらった犯罪が起きることに不安を感じる。番犬を飼って空き巣などの防犯に努め

ている現状であるが、警察官の日中のパトロールが防犯に役立つのではないかと思う。  

 家の前の道が小学生の通学路になっているのにもかかわらず、車の交通量が非常に多

く、スピードを出しているので規制してほしい。  

 警察が巡回しているのをよく見かけますが、困っているので助けてくれるのかと思っ

たら素通りされたという話を聞きます。もう少し気をかけて巡回してほしいと思いま

す。  

 小学生などが遊んでいるなか、堂々とバイクのバッテリーを盗むために何度もアパー

トの周辺を回っていたりバイクを物色したりしている少年少女（高校生ぐらい）がい

る。子どもを安心して遊ばせることができない。定期的に見回るなどしてほしい。  



 パトカーでの見回りではなく、自転車などでの警察官の見回りをもっとやってほしい。

車では入れない道などを特に。  

 定期的にパトカーによるパトロールをしてください。夜になると倉庫に人がいなくな

り物騒。車の暴走や騒音がある。  

 町内で子どもの帰宅時間帯に合わせて順にパトロールしていますが、そのおかげで痴

漢などの犯罪が減ったと聞きました。夕方など、警察の方もパトロールしていただけ

ればもっと効果が出るのではないでしょうか。  

 警察官のパトロールをもう少し目立つようにしてほしい。  

 田子浦に住んでいたころ、泥棒に入られたことがあります。日中の警備をもう少し強

化した方がよいと思います。  

 学校、スーパー、銀行などがあり不特定多数の人が出入りする地区では、事件に巻き

込まれたりしないようみずから注意を心がけてはいるが、日中の防犯活動も充実させ

てほしい。  

 子どもが小学校低学年なので下校の時間帯にはパトカーなどで見回りをしていただき

けるととても安心です。  

 お巡りさんは巡回しているのかわからない。宮下地区の巡回はどうなっているのか知

りたい。  

 夜間パトロールなどの強化を活発にしてください。人口の割りには警察官が少ない感

じもします。  

 夜になると駅周辺に少年がたむろしているが、警察は駐車違反などのパトロールは積

極的にしているものの、それ以外はあまりやらないような気がする。浮浪者もふえ治

安は悪くなっている。  

 昔と違い世帯数や建物がふえ、治安も悪いのに駐在所がふえないように思われます。

一般人がパトロールすることもよいことですが、危険性がありうるので、もっと法的

に権限、権利がある人が行うように努めてほしいものです。  

 自宅周辺には水商売の店が多い。そのなかで深夜 0時を過ぎてもカラオケの音が店外

に大きくもれる店があったり、代行運転業者による違法駐車や騒音があったりして迷

惑している。また、自宅近くに外国人も多く住み、夜中に室内外を問わず騒ぐことも

多い。度を越すときは通報もするが改善されていない。警察のパトロールの強化を望

む。  

 暴走行為をする人たちが土曜の夜など、常に騒音を出して迷惑なのにその時間帯にパ

トロールしている様子がうかがえない。昼間はよく見かけるが、空き巣が多発してい

るのに「まず、捕まらないでしょう」という他人事のような態度をされたことがある。

警察には真剣さが足りない。  

 週末の夜遅く、よくうるさいバイクが近所（南小の周辺など）を走り回っていて迷惑

です。警察官の人が見回りに時々来ていただけたらと思います。  



 警察官のパトロールは効き目があると思います。車の通る細い道にも入っていただき

たいです。  

 厚原のスポーツ公園は、夏休みに入ると毎日、少年たちがバイクなどで公園内に入り

とてもうるさく迷惑している。深夜に花火をして何度も家の壁に当たり、花火の不始

末で火事が起きたこともあった。公園でも住宅地のところは花火禁止にしてもらいた

い。丘地区は交番がないので人通りも少なく犯罪などがとても心配。どうか住みやす

い環境に少しでもしていただけるようお願いしたい。夏休みの夜にはぜひパトロール

をしてもらいたい。一度見に来てほしい。以前注意したこともあったが、今は少年犯

罪がふえていて逆ギレされるのが心配でとても注意できない。  

 警察の人や警備員さんなどに地域をパトロールしてほしい。昼間によく学校の周りを

警備している姿を見ますが、幼稚園、保育園などの周りもパトロールしてほしい。  

 

防犯灯・街灯の設置について 

 防犯灯、街灯の増設。（15 件）  

 夜 7 時～9 時ころ、駅から自宅への帰宅の際、街灯があまりなく暗い道が多いため、

不安を感じます。できる限り広くて人通りのある道を通るようにしていますが、もっ

と街灯をふやしてほしいと思います。（5件）  

 富士市はとにかく夜が暗すぎる。街灯が少なすぎる。（4件）  

 地域的に茶畑が点在しているので街灯が少なく薄暗いところがあり、子どもが一人で

帰宅するときなど心配です。人通りが少ないのは仕方がないとしても、明るいだけで

かなり違うような気がするのですが。（4件）  

 畑や空き地が多いため、防犯灯の増設をしてほしい。（2件）  

 近年の事件なども暗い夜道で起こるケースがふえている点から街灯をふやす対策をと

ることが望ましいと思われます。（2件）  

 街灯を多くして明るい道路にして、だれが歩いているかわかるようにする。夜、私が

歩いていても草木が大きくとても恐い場所があります。（2件）  

 街灯などがない通りは暗くなると歩くのに不安です。広い通りばかりでなく路地裏な

どにも明かりが欲しいと思います。（2件）  

 新しい分譲地なので早く防犯灯をふやしてほしい。  

 暗い道があるのに対して街灯が少なく、なおかつその照明が暗い。  

 木の茂みが多いので防犯のために街灯の数をふやしてほしい。  

 街灯が一つもついていない道をなくすべきだと思う。  

 老人世帯が多いので街灯をふやしていただきたい。  

 天満宮の夜の照明を明るくしてほしい。  

 街灯が少なく暗い場所がある。特に東名高速道路の下の道（トンネル）に街灯はある

が、暗くて不安である。  



 どの地域に限らず、街灯の数をふやし、玄関灯などをつけ明るい街にすることが防犯

に対しても明るくなるのではないしょうか。  

 街灯の増設。地域の路地など町内によって差があり、街灯の増設の希望を町内会に伝

えてもやってくれない。場所によってはすごく暗く、冬、子どもの帰りがとても心配。

何かあってからでは取り返しがつかない。  

 南小学校北側の道の街灯で消えている箇所が多数あるので、夜にはとても暗くなって

しまっています。横にはフェンスのない川も流れているので危険だと思います。  

 広場、草むら近くには街灯がなく、富士市に来たときは暗くて驚いた。人が隠れてい

ても不思議ではない。夜一人で歩くには恐い。歩道の横など溝も多く暗くて落ちる人

もいる。  

 私の住んでいる大淵中野は夜街灯もなく、気持ちが悪いときがあります。もっと明か

りをふやしていただきたいと思うことがあります。  

 自分の住んでいる地域はいわゆる街中であり、地域の防犯灯、街灯も整備されており、

人通りの少ない暗い道は少なく環境的にはいい方であると思う。  

 防犯灯や街灯を増設していただきたい。特に駅南地区。  

 久しぶりに夜 11 時ころに木の元公園、市民広場、体育館など歩いたが、あまり暗い場

所もなくあまり恐さを感じなかった。  

 吉原駅から今井、大野町に至る道は防犯灯や街灯も少なく、車道と歩道の区別もなく

車はスピード無視で走っています。吉原駅南口東の農協の前には廃屋があり、そこだ

け非常に狭く、朝晩の車の激しいときには非常に危険です。  

 

地域住民による身近な防犯活動 

 地区ごとに昼間もいろんな場所（例えば子どもが入ったら危険な場所、コンビニなど）

をパトロールする。大人がもっと積極的に取り組んでもらいたい。（5件）  

 最近、身内親類などが車上ねらいで多額の被害を受けました。自分の身は自分で守る

をいつも心がけ、一人一人の意識を高め、安心して住める富士市になりたいです。（5

件）  

 地域での活動の活発化。（3件）  

 地域住民が、自分たちの身は自分で守るという心がけをしなければならないと思いま

す。地域活動に一部の人だけでなく、強制的にでもよいから参加させるようにした方

がよいのではないでしょうか。働いているとかいないとかは別問題なのではないでし

ょうか。（2件）  

 各組ごとに当番制でパトロール。（2件）  

 消防団が冬は見回りをしてくれているが、年間を通して巡回してもらう（各戸または

各組費で多少の金銭の負担をしてもよいのでは）。（2件）  

 子どもたちの下校時間帯から夕方にかけて、地域のお年寄りの皆さんが散歩がてらパ



トロールをしてくださったらありがたいと常々思っております。多くの人の目がそこ

ここにあることが防犯となり、子どもたちを守ることになると思うのですが。（2 件）  

 各々の門戸または玄関に夜通し電気をつける。これは各家との話し合いはもとより、

義務化し、できれば補助を出す。（2件）  

 犬の飼い主が散歩をしながら見回る「わんわんパトロール」を取り入れたらどうか。

うちでも犬を飼っているのでぜひ参加したい。（2件）  

 空き巣防止のための具体案。町内会単位でコースを設定し、組ごと当番で午前、午後

1回ずつ住宅地内を歩く。腕には腕章をつけ「防犯パトロール中」と表示。  

 地域の防犯活動はよいことだと思いますが、健康ではない 60 代の二人暮らしなので

役が回ってきてもできません。  

 近隣で何らかの防犯パトロール活動があれば協力したい。  

 空き地や草むらが多く夏場は特に目が行き届かなくなるので、草刈りを一斉にやるな

どの地域の活動を希望する。  

 人生の先輩である警察官 OB の人やシルバーさんや協力できる方にお願いしたらどう

でしょうか。  

 富士北地区は防犯活動を熱心に進めていく様子でありがたいです。  

 近所と団結して安全だと思う反面、何か犯罪が起こったときに声が聞こえなかったり、

気がつかなかったりした場合不安です。犯罪がないことを祈っています。  

 班単位の連携を考えたい。  

 最近、健康のために歩く人がふえて大変いいことだと思います。道を歩く人がいると

いうだけで何となく安心感が持てます。自分は車に乗ることが多いですが、これから

自転車や歩行を心がけて人通りの一人になります。こういうことでも防犯活動の一つ

になると思います（携帯を持っている人も多いですから）。  

 現在、まちづくり推進会議の人たちが自動車に「パトロール」のステッカーを張って

子どもの下校時間帯に合わせてパトロールしたり、地域では腕章をつけて犬の散歩や

運動をしたりする人などがいて、推進員と連携をしながら地区をあげて防犯活動に努

めております。  

 以前、学校の役員としてパトロールに参加しましたが、その日は目立って少年などが

外にいることが少なくパトロールも無事に終わりました。いつもこうなのかと聞いた

ところ、事前にパトロールの実施日が子どもに漏れているとのことです。これではパ

トロールの意味がないのでは？と感じました。  

 生涯学習の役員さまの地域防犯活動の巡回を週１回ほど実施してほしいと思います。  

 散歩を日課にしている人たちに協力してもらい、防犯パトロールも兼ね近所を注意深

く回ってもらう。  

 防犯活動に参加したいが仕事を持っているため、無理です。地域の役員のときには参

加しました。  



 住民自身がパトロールするのがよい方法だと思いますが難しい問題だと思います。  

 町内会などで月 1回程度、自主パトロールを実施。  

 防犯意識が高い地域ほど道路にポスターがしっかり張りつけてあり、色あせていない

と聞いています。私の町内のポスターは色あせていたり、はがれてなかったりしてい

ます。防犯意識が低いと思われてしまうので見回りして張り直してほしい。  

 町内会長などの地域の代表者が町内行事だけでなく、要注意箇所などの改善にしっか

り取り組んでほしい。町内行事よりも重要なことはたくさんあると思う。  

 決められた場所、日時で回るだけにすぎない見回りはやめ、各家庭または昼間、家に

いる人に活動してもらうというふうにするのがよいかもしれない。  

 岳陽校区や広見小校区などで何か問題が生じたときのみ巡視するが、何もなくとも

時々巡回が必要と思われる。  

 家の周りに古紙や空き缶を置いていく人がいますが、放火の危険があると思います。

市民一人一人が常識を持って暮らせば、いい富士市になると思います。  

 門扉、玄関など一人のときはなるべく開けておかないようにしています。  

 反社会的行為を個々の問題として曖昧にしないで、市民的なレベルで解決する。  

 不審者による声かけ事件が多くなっているようです。小学生が下校する時間帯にはな

るべく外に出て子どもたちを見守ってあげたいと思います。  

 防犯パトロールを女性だけで回っているのを見ますが、危険だと思います。  

 

警察の防犯活動、活動強化 

 交番は不在のときが多い。これでは何のための交番かわからない。交番には常に一人

はいるようなシステムが望ましい。県や国に対し、市は申し入れをしてほしい。日本

は世界一治安のよい国であってほしい。（5件）  

 警察の防犯活動が不十分だ。（2件）  

 ニュースなどでストーカー被害に遭った方が警察に相談しても迅速な対応をしてもら

えず最悪の結果に・・ということを何度か聞いたことがあり、警察の対応に不安や疑

問を感じます。自分の身に何かあった際、対応してもらえるのか心配です。（5件）  

 丘地区には交番が設置されていないが、今後検討し設置しなければならないと思う。

（3件）  

 派出所に電話しても出ないときがありました。そういう場合は転送して電話に出られ

るようなシステムをつくった方がよいと思います。（2件）  

 夜間、昼間を問わずすぐに来てくれる警察が必要。（2件）  

 警察はもう少し仕事をしよう。車上荒らし、当て逃げに遭いましたが犯人は見つから

ない。（2件）  

 富士市は暴力団員の比率が県平均の２倍と聞く。暴力団の締め出し対策を強化してほ

しい。（2件）  



 近所に交番がないと思う。少しでもふやせば防犯につながるのでは。（2件）  

 丘の警察の派出所が整理されてから犯罪が目につきはじめたように思います。  

 検挙率の低下による犯罪抑止の低下。  

 車の交通量が多いので、子どもの登校時間にもう少し警察の方が見守ってくれている

といいです。  

 犯罪行為を通告した場合「それは県の、とか警察の管轄だから」と言って取り合わな

いことがありますが、できないなら適切な指示をいただきたい。  

 市民活動だけでは被害になるべく遭わないよう活動するのが精一杯で犯罪を抑制する

には力が小さすぎます。犯罪者を減らす、犯罪を防ぐには警察の力に依存するしかあ

りません。しかし現在の警察はマニュアル通りのことしかしておらず、犯罪を未然に

防ぐ活動はほとんどしていません。交通の取り締まりや職務質問なども簡単にできる

人ばかりねらわず、深夜暴走、たむろしている人たちにもっと目を向け、犯罪を事前

に防ぐ努力をしなければ無理です。欧州先進国の警察を見習ってほしいです。  

 共稼ぎや転勤族、地元育ちでない人の集まる場所は隣に何があっても無関心で何事に

も協力的な態度が欠けているので、市民に対する警察官の防犯活動の強化を願いたい。  

 最近、富士根駅周辺で強盗が 2件あったと聞いています。無人駅になり治安が悪くな

ったと思います。駐在所を駅に置くのはどうでしょうか？天間には駐在所が少ないと

思います。夜間だけの駐在所があってもよいと思います。  

 警察はどこにだれが住んでいるのか、きめ細かく把握して犯罪防止に役立ててほしい。  

 先日もバイク泥棒とのもめごとで 110 番したが、来るまでに数十分かかった。箱物に

金ばかり使わずに警官をふやしてほしい。雇用にもつながると思う。  

 吉原中央駅が夜間駐車 OK となっているので若者のためのたまり場となっている。そ

れを目当てに暴走族が集まる。敷地内駐車禁止とせよ。  

 大淵に交番ができてよかったと思っていましたが、ほとんど留守で本署の方に届けを

出すことが多い。  

 田子浦地区には交番（警察官在勤）がない。富士駅南と新富士駅の 2か所しかなく、

国道 1号を挟み犯罪に対し手薄く感じる。国道 1号の交通事故対策として素早く対応

できる体制が必要と痛感する。  

 天間駐在所を廃止しないでほしい。  

 以前、近所に買い物に出たとき、悪質な行動をする老人を見かけ、人々が困っていた

ので近くの交番に行ったが留守だった。本署とつながる電話もつながらず、あきらめ

て帰宅したことがある。これでは緊急には対応できないし不安である。  

 戦後の道徳教育の欠如が今日を招いたと思われる。民間の防犯についてはみずからで

は限界があり、警察がもっと恐い存在になってほしい。この国の将来が心配。犯罪の

増加は法律以前の問題と考える。  

 パチンコ店、西友駐車場の車上盗難多発につき、運転者に注意の啓蒙活動をする。  



 空き巣を何とかしてほしい。  

 

地域住民とのつき合い・助け合い 

 近隣とのつき合いが希薄になり、お互い無関心になっている。大人も子どもも、もっ

と声をかけ合い、あいさつを交わし合い、助け合っていく地域社会ならば、おのずか

ら他人のことにも目が届き治安や防犯につながると思う。地域内の犯罪が発生した場

合、情報を流し、住民一人一人が注意できるようにしてほしい。（19 件）  

 「近所つき合い」「地域のつき合い」が少なくなっている地区こそ犯罪が多くなってき

ている気がします。子どもへの声かけなど、もっと近所を知ることで地域とつながり

を持っていった方がいいと思います。（3件）  

 地域でこのような視点で話し合いをしたことがない。もっと情報を得て、話しあいを

すべき。（3件）  

 畑がアパートに変わり人口が多くなりつき合いもないような状態で、地域でのコミュ

ニケーションが取りづらくなっていると思います。（2件）  

 地域の皆さんの声かけ運動、あいさつごとなどの活動で交流を多く持ちたいですね。

（2件）  

 不審な人やたむろしそうな若者（暇そうにふらふらしている若者）を見たら声をかけ

る。犯罪者になる前に声をかけ合う。自分も社会の一員である、一人ぼっちではない

と感じるように周りの大人が声をかけるように心がけるとよいと思う。何か犯罪が起

きると、周りに相談する人はいなかったのかと論ぜられることが多いのは周知の通り。

（2件）  

 地域の人と言葉を交わすことが多いので、不安はあまり感じません。むしろ住みやす

く思っています。（2件）  

 本当は子どもには会った人には必ずあいさつしてほしいのですが、やたらに声をかけ

ると連れ去られるような不安が親の方にもあり、だれにでもあいさつするようにと指

導できません。  

 青葉台小学校長が、下校時に児童や町内の大人たちに声をかけながら校区を歩いてい

らっしゃいました。とてもよい行動だと感じました。私も犬の散歩をしながら小学生

に声をかけたりしますが、身近な地域の治安は自分たちも守りたいと思います。  

 地域内の建物に、住民として入居し生活していても、組合に入らず、昼間は表向き静

かに見せていても、夜中に動きが激しくなり、近隣に不安感を募らせる住民がいる。

そういう住民に対して組として話し合いなど意見交換できる場がないものかと思う。  

 治安や防犯についての情報収集は近所同士のコミュニケーションなどでも得られると

思います。  

 各町内が一致団結し、それぞれの家庭では会話を持って、隣近所が声をかけ合うよう

な明るいまちづくりを心がけていくようにと常に感じております。  



 地元の会社や商店を大事にする活動を、地域の人がやっていない気がする。  

 地域活動をしっかり行い、近辺の人間が互いを知りともに行動し、悪を近づけない、

育てないことが基本と思われる。協力（特に金銭的な）を求めたい。  

 

家庭・学校・地域教育 

 家庭のしつけや親子関係がとても大切だと思う。「うちの子は悪くない」と言って非を

認めない親が多いが、そんな親に育てられて善悪の区別がつく子が育つのかと思うこ

とがよくある。「他人のふりみて・・」ではないが、まずは我が子のしつけ、親子関係

が第一だと思っている。（10 件）  

 近所のコンビニに夜遅くまでいる少年たちの動向が気になる。塾通いの息抜きもある

と思うが、時間の管理には親も責任を持ち、子どものことを見守ってほしい。（3 件）  

 家庭や学校教育で治安や防犯の重要性を教えること。（2件）  

 他人の子でも悪いことをしたら注意できる環境が必要だと思います。（2件）  

 少年の非行や犯罪が増加していると思われる。今は学校でも家でも指導ができていな

いと思う。子どもは親の背を見て育つと言われるが、親ではなく大人の背を見て育つ

のだと思う。子どもは大人たちの汚い面や国政をつかさどる政治家の汚い面を見せら

れれば無責任な行動に走る気持ちもわかるような気がする。  

 若者が辞書に出ていないような言葉を使ったら大人が注意すべきだ。若者の言葉が汚

い。汚い言葉を日ごろ使っているから無責任な行動に走るのだと思う。  

 善悪・道徳などを大人自身がしっかり身につけるべきだと思う。  

 子どもを取り巻く人間社会、親が親になれないそして大人が大人になれない社会を改

善すべきだと思う。何に対しても他人のせいにして逃げる人が多く、大人も自分に自

信がないから子どもにも自信がないのだ。人間として真剣に生きることの大切さを教

え、話し合いができる場所が必要だと思う。  

 防犯活動、少年非行・犯罪の防止は各家庭で意識を持った方がいいと思う。警察官と

ともに地域の人たちがパトロールをするなどしてはどうかと思う（時間は告知せずに）。

「非行に走る前に芽を摘む」という看板があったが、芽を摘んでいる感じがしない。

子どもにも親にも意識させるのが一番。子どものことが恐いと思うような世の中には

ならないでほしいと思う。  

 モラルの低下や善悪の区別の判断欠如の原因を家庭や地域、学校で考える必要がある

ような気がします。自分には関係ないという大人の考えも変えていかなくてはいけま

せんね。  

 小学生くらいの子どもは善悪のことで注意しても聞き入れてくれますが、中学生くら

いになると恐いから、注意しない方がよいと言われたことがあります。  

 中学、高校教育も受験中心で道徳教育ができていない。そんな人間が親になり、子ど

もの教育ができるはずがない。  



 幼児や小学生を持つ親が協力していくべきだと思います。犯罪が起きてからでは遅す

ぎます。  

 今は生活指導というが、日本古来の修身教育を見直し授業に取り入れてもらいたいで

す。まず、先生の教育をやり直してください。採用するときは学歴よりも人格者であ

るかを見きわめて、本気で教育に取り組むことのできる人であること。何事も基礎か

らです。家庭教育ももちろんです。日本を明るくしたいものです。  

 もっと親と子のコミュニケーションをとること。母親と父親のコミュニケーションを

とること。  

 自転車は施錠していても盗まれることが多く、犯罪意識もなく持ち去っているのだと

思います。また、一般的に盗まれた方が悪いような見方をする人が多いように思いま

す。ちょっと借りただけではなく、盗みという犯罪だということを学校や社会で認識

させてほしいと思います。  

 しつけがしっかりされていない親が子どもを育てている。人間形成において親の言動、

行動によって子どもの性格は変わってしまうと思う。小学校低学年のうちに物事の良

否の判断がつけられることが必要だと思う。  

 働く女性の増加により子どもたちが学校からの帰宅後、どのような生活をしているか

親として心配な点があろうかと思います。安心して預けられたり、子どもたちと接し

たりする人がいれば、親の心にもゆとりが出てくるのではないでしょうか（お年寄り

の力を借りたり、もっと身近なことを重点に考えて）。まず大人から変わらなければ、

子どもたちを変える、守ることはできないと思います。  

 防犯は犯罪が発生しないように厳しく取り締まるだけでなく、どうしてその当事者が

犯罪（犯人または被害者）に遭うことになったかをよく考察しなければならない。最

近の不安は学童保育に通っている子どもたちの状況にある。経済的な事情で働く母親

がふえ学童保育に行く子どもたちがふえている現在、学童保育所が心のよりどころの

ない子どもの「駆け込み寺」のような存在になってくれればと思います。  

 小学生のいじめ現場を見たり、大人をののしる小学生がいたり、昨年他県から引っ越

して来たがあまり治安がよいとは思えなかった。  

 子どもたちがストレスをうまく発散できていない。また、発散できるような行事が少

ない。例えば、お祭りを見直して小さな子どもから大人までみんなで楽しめるように

する。  

 青少年の地域活動への参加。子ども会、青年グループの活発化。  

 地域の方も特定の人（小・中・高の PTA 役員）だけでなく、お互いに事故のないよう

に注意してほしい。青少年の行動に対して常に見守り積極的に注意してほしい。親御

さんがお手本に。  

 よい友達づくり。よい休日の過ごし方。社会への積極的参加。  

 犯罪がふえるのは絶望感を持った人がふえたからであり、親や会社や社会から不当な



扱いを受ける人がふえたからではないのではないだろうか。悪いことを偉い人が下の

人に向けてやっているのに、下の人に正しいことをしろというのは人間的に無理。社

会的弱者が本音で意見を言える環境がつくれれば防犯につながるのではないだろうか。

わがままを聞くのではなく、客観的な意見をするだけでもだいぶ違うのでは。  

 近所に小学校からたばこを吸っている子がいます。注意しようとしても親がたばこを

買っており、あ然として何も言えません。制服を着て平気で自販機でたばこを買う女

の子もいます。大人が善悪の判断をしっかりし、もっと自分の子どもに言えば少年・

少女の非行や犯罪はかなり減少すると思います。  

 青少年の非行防止の対策を講ずることにより、将来の明るい富士市があるものと信じ

ております。地域の各校 PTA 及び生涯学習推進会に属する方々に啓発活動を推進して

いってほしいと思います。  

 

子どもの登下校、防犯に対する学校側の対応など 

 子ども数が減り下校時間に一人で帰る子どもがいたり、一人で遊びに出かける子ども

がいたりする。昼間でも人も車も通らない道があって、県道沿いの広い場所でもそん

なところがあるので、知らない車に乗せられそうになったなどという話を聞くと身近

な問題であり、何か方法を考えなければならないと思う。（4件）  

 小学校ではできれば集団登校、無理ならば先生、PTA が通学路に出て立っていてもら

いたいです。（3件）  

 登下校のとき、通学路の歩道がグリーンベルトのみなので車を横づけしやすい。子ど

もにもかなり接近でき連れ去られやすい。東名のガード沿いも危険を感じる。縁石や

歩道は高くするなど車道と歩道の区別を、ぜひしていただきたい。（3件）  

 集団下校をさせる。帰りが遅いとわかっている日は、親が迎えに行ったり、先生や PTA

が家まで届けたりして、子どもだけで外に出させないようにする。子どもには知らな

い人とは口をきかないよう言い聞かせる。大人が弱い子どもを助ける気持ちを持つ。

（2件）  

 学校の通学路に不安があるときはどうしたら通学路を変更できるのでしょうか？方法

がわかりません。周りの人に聞いてもどうしてその道になったのか定かではありませ

ん。（2件）  

 小学校低学年は集団登下校を希望します。特に下校時、県道は車が少ないような気が

して連れ去りなどが心配です。（2件）  

 元吉原小学校の通学路の一つとなっている毘沙門天裏側を通る「上道」と呼ばれると

ころは、大人が昼間通るのにも何となく走りたくなるほどです。早急に何とかしてい

ただきたいと思っています。主人が子どものころとまったく変わっていないというこ

とです。大きな事件が起こる前にお願いいたします。（2件）  

 家には低学年の女の子がいます。家に帰って来るのがとても遅い日もあります。勤め



の人が多くてあまり人通りがないのでとても心配です。  

 世間で起きているいろいろな事件に対し、学校の対応が少し鈍いように思います。学

校周辺で、登下校などに不審者から声をかけられていることも報告されています。そ

の割に学校の具体的な対応などは見えてきません。小学校低学年では集団で下校して

も意味がないように思われます。相手が車なら連れ去りなど簡単です。  

 小学生は一人で下校することがないよう、必ず複数で帰宅するようにしてほしい。小

学校によって指導にばらつきがある。  

 部活動などで暗くなるまで練習する際は、季節により活動時間の長短を考えるべきだ

と思う。明るい時間に帰宅できるようにした方が安心だと思う。  

 もう少し学校の中などで行っていることを外に出してほしいと思う。  

 小学生に防犯笛やブザーを持たせることを、学校で義務づけてくれているおかげで、

登下校の際にはランドセルや帽子に必ず身につけるもの、という感覚がしっかりつい

ているようでありがたく思います。  

 家から小学校まで距離があるので、行き帰りの道が心配です。  

 小学校や中学校なども大阪の事件があってから門を閉めるなど、不審者が入りこまな

いようにしているそうです。地域でも役員の方々が夜にパトロールなどして、学生が

遅い時間までいないかなどの見回りをしてくれているようです。しかし、先日起きた

佐世保の同級生による殺害事件などが起きると、学校生活自体に不安を感じます。自

分の子どもは絶対大丈夫という世の中に早くなってほしいです。  

 山や森が多く人通りが少なく寂しい場所が多いため、子ども達の学校通いに不安を感

じます。  

 「かけこみ 110 番の家」を他にももっと見つけたいのですが、実際その場所がよくわ

かりません。実際必要となったとき、子どもの性格上果たして駆け込めるかどうか心

配です。学校ではどの程度の説明が子どもにされているか興味があります。「かけこみ

110 番の家」の人とのふだんからの交流も大切かもしれません。  

 小学校でのかけこみ 110 番の家などの運動は大変よいと思います。  

 

不安・危険を感じること、治安の悪化を感じること 

 昼間、女性、老人など一人で家にいることが多く不安がある。（2件）  

 この先、近所にアパートや人がふえ、いろいろなことが心配。（2件）  

 富士第一小学校の校庭で夏など花火をして遊ぶ者がいるので困る。  

 富士見高グラウンドの東側道路が危険である。以前にもわいせつ犯罪が起きているに

もかかわらず、何の対応もされていない。高校も教育している立場にありながら協力

性がない。  

 家の庭にたばこの吸い殻がいっぱい落ちていてびっくりしました。だれかが投げ込ん

でいるようですが、警察に相談しても何の力にもなってもらえず、もし家が火事にな



ったらと思うと不安でたまりません。  

 富士は工場や作業場など、夕方ごろから人がいなくなるような通りが多いので、その

道を通るとき恐いときがある。裏通りの民家がある道でも夜は人通りがなくなるので、

脇を車が通り抜けるとき恐怖を感じる。実際に横割に住みはじめて３年の間に２回、

後から来る車に「遊びに行かないか？」みたいな声をかけられ、非常に恐かった。大

声を出してもだれも気がつかないと思う。夜 8～10 時ぐらいの時間なのに。  

 JR 身延線の駅が無人化してから、駅舎内にたむろする人が多くなり乗降者が不安にな

る。駅舎の不要建物の撤去などを JR に積極的に働きかけてほしい。  

 季節労働者がアパートの隣の駐車場の中で生活しているようで、夏になると朝夜問わ

ず大騒ぎをして大変迷惑。人数が多いので直接注意するのもはばかられるが、どのよ

うな対処をしたらいいかわからない。  

 組事務所が駅南にあり、幹部の出入りの際、数十人の組員の送り迎えがあり車の列が

並び何となく不安を感じる。  

 伝法地区で子どもが通学路の途中、若い男性に車でついてこられたため、警察に相談

したが、未解決のままで困っています。一度だけでなく何度もあるようです。  

 最近、伝法地区の歩道橋で痴漢事件があった。恐くて使用されない第３地下道もある。

子どもにどう話し、身の安全を図らせていったらいいのか親としても不安である。  

 自転車、バイクなどの盗難が非常に発生している。  

 吉原中央駅周辺の主に学生たちの自転車の不法駐輪に迷惑している。盗難車と思われ

るものも多い。  

 乗り捨てと思われる自転車の放置が気になる。  

 近くの公園にホームレスが 3 人くらい定住しており、日によって 5～6 人になること

がある。鍋、釜などで火を使い危険である。1 か所を占拠し、一般の人が近寄れない

という不満が多い。治安の悪化につながる恐れもあり対策が必要だと思う。  

 松林や海に変な人がいるのでどうにかしてほしい。  

 堤防の横に廃車が置きっぱなしになっており、ホームレスが廃車の中で寝泊まりして

いるようで治安上問題である。早急に廃車の撤去を願いたい。  

 商店街なのに夜間（夜 8時以降）、人通りも少なく大人でもちょっと恐いと感じるとき

があります。  

 駅周辺の治安維持強化が必要なのではないかと思う。夕方会社帰りに駅を通るが、怪

しい感じの人や車を見かける。犯罪に関係しないかもしれないが、そういうのを見る

と嫌な気分になる。またそのような人達がいつもいると、ほかの地域から来た人に富

士の印象が悪くなるので、怪しい人が近寄らないまちづくりが必要なのではないかと

思う。  

 私の住んでいる地域でも連れ去り事件のうわさ、身近な地域でも気味の悪い事件のう

わさをよく耳にします。小さい子どものいる私はすごく不安になります。子どもを安



心して外で遊ばせることができる地域になってほしいです。  

 見知らぬ男性などが近所をうろうろしていると非常に不安に感じます。特に小さい子

どもの連れ去り、いたずらなどがすごく心配です。  

 早朝女子中学生が切りつけられた事件がありましたが、犯人も捕まっていないようで、

またいつかどこかで、と思うととても不安です。  

 私の住んでいるところの近くには幼稚園があります。広い場所にもかかわらず市道に

面するところのほとんどに木が高く生い茂り、昼でも暗くこの間は変な人がいました。  

 朝早くから農薬散布機で騒音を出すのは犯罪ではないでしょうか。市はそのような迷

惑行為に対して何か対策をとっているのでしょうか。  

 広見公園では犬の散歩が多いのだが、身体障害者にとっては放し飼いにしている大型

犬がいつ飛びついてくるか恐く、見回り注意が必要。ふんの始末も飼い主は人が見て

いなければ平気で放置している。  

 

行政に対する要望 

 富士市は静岡市や沼津市など近隣の市と比べてもダントツに犯罪の多い市です。不安

な毎日を過ごしています。市がもっと積極的に治安維持や防犯活動に取り組んでくだ

さい。警察官の活動を強化してください。（3件）  

 防犯の必要のないまちづくりを目指してほしい。（2件）  

 市の巡回車などが夜間巡回してくれたらいいと思う。  

 人目にふれるのを加害者側は嫌がるので、現在行われているパトロールはありがたく

思っています。シルバー人材センターの人（働きたい意欲のある方）に仕事として市

が依頼すると、さらに見張る人がふえてよくないですか？  

 緊急連絡先などを設けてほしい。  

 日本人の道徳や美徳が悪い方に行っているように感じる。当たり前のことを大人や子

どもができる社会にしたいと痛感する。地域の力を高め、人に責任をなすりつけるの

ではなく、自分たちができることを一人一人しっかりやるようにしていきたい。行政

でもよい面をもっと奨励するような市政をしてほしい。  

 市から各家庭に草花の苗を配っていただいて、地域の人達とのふれあいをつくってい

きたい。  

 防犯灯、街路灯の設置について自治会まかせでなく自治体がもっと積極的に取り組ん

でいった方がよい。自治体から自治会への補助金交付はあるもののもっと入りこんで

ほしい。  

 清水市で市民ボランティア町内見回り隊を組織したとありました。近場の治安は在宅

の高齢者を利用してみては。見回りというより、散歩のような気持ちで近場を歩く、

外に出てもらう。周りを見る目をふやすことで防犯につながると思う。市は啓もう活

動に努めてほしいですね。  



 公衆電話が減って連絡を取りたいときに電話をかけられません。携帯が主流になって

も持っていない人もいます。防災面でも考慮してほしいです。  

 市で地域防犯対策推進員などを 2～3 名委任し活動させる（他の町内会役員が兼務す

ることのないように）。  

 防犯パトロールの人を最近見かけなくなりましたが、今はパトロールしていないので

しょうか？道でお会いするとあいさつしてくださり、とても心強く思っていたのです

が。市の職員として、特に学校近くや通学路などのパトロールをする専門職員の雇用

をお願いしたいと思います。  

 富士西公園に夕方から夜間、バイクに乗った少年が 10 人前後たむろしていることが

多く、恐いなと感じることがあります。例えば地域の皆さんが利用する、公民館のよ

うな施設を併設していただきければ、もっと人の目が集まり、不安も取り除けると思

います。管理する課が違うかも知れませんが、行政もバリアフリーにして地域の人が

利用しやすく安心できる施設をつくっていただきたいと思います。  

 公共施設の広場、飲食店近くの空き地などに空き缶、空き瓶などが散乱しているとき

があります。犯罪はそのような場所から起こる可能性があると思います。自治体、警

察などによる指導を行っていただきたいと思います。  

 ゲームセンター、パチンコなど以外の娯楽施設が富士市には少ないと思います。そう

いった場所をつくり、富士市として楽しく遊べるところがあればいいのではないかと

思います。  

 図書館やラ・ホール富士などの公共施設を夜 10 時まで開けておき、青少年がそこに集

まり、雑談や本を読めるようにしてやるのもよいのではないか。  

 治安対策は国政レベルの問題でもあるのでアンケート結果を富士市選出の国会議員に

しっかり報告してほしい。  

 人通りの少ない場所での防犯や治安の維持には限界がある。街灯が少ないのも大きな

要因ではあるが、暗い道、細い道ということよりも人通り、車通りの量、また民家の

あるなしということが問題なのだと思う。鷹岡（久沢北区）では特に問題を感じる。

地域のつながりを深めるのは大切だけれど、まず地域を構成する家が少ない。地域の

活性化のため、土地の活用を考えていくべきだと思う。  

 最近気になるのが架空請求。こちらが注意するのももちろんですが、行政としても何

か手立てを。  

 子どもたちが安心して過ごせる地域づくりをしてほしい。  

 大人も子どもも、近所で人が歩いていることが少なくなりました。やはり出歩いてみ

ようという環境ではないと思います。車が多くて自然を楽しむ場所がないからだと思

います。お年寄りが生き生きしていける街であれば、おのずと治安は改善されると思

います。富士市をもっと住みやすい街に一日も早くしてほしいです。  

 



犯罪情報、防犯知識、防犯指導 

 富士市内のどの地域でどのような犯罪がどのくらい起きているのか広報を通じて伝え

てもらいたい。自分の住んでいる地域での犯罪件数がまったくわからない。（4件）  

 最近、少年少女が複数で床に座っていたり、固まって話したりする姿をよく見かけま

す。注意するのが恐いし目を見ずに立ち去るようにしています。身近に起こる可能性

のある少年犯罪の相談をすることができる窓口を拡充していただきたいです。市で講

習会を開いてくれたり、冊子などの配布により気軽に相談できたりする雰囲気づくり

をお願いいたします。パソコンなどによるネット相談の充実もよろしくお願いします。  

 早朝でも、子どもが変な人に声をかけられたりすることがありとても不安だ。いざと

いうときに大声を出せるよう、学校や地域（公民館）などで練習できると心強い。  

 防犯方法などの講演を催してもらいたい。  

 生活安全条例のことや、防犯のためのパトロールとか各地区で行っているようなら、

どんどんアピールしていただけるとよいと思います。犯罪のしにくいイメージをつく

りあげてほしいです。  

 以前は組長を通じて情報もあったが、最近は町内の活動がまったく見えない、聞こえ

ない。  

 小・中学生あるいは高校生に対しての、痴漢行為や連れ去り未遂などの事件が時々耳

に入ってきますが、対処しようにも情報が遅すぎ、「気をつけようね」くらいにしかで

きません。特にほかの地区の情報に関してはまったくといっていいほど入ってきませ

ん。せめて近隣の情報くらいは把握したいと思っています。  

 防犯の知識を正しく身につけ、地域住民が自分自身のこととして犯罪をなくすよう協

力し合いたい。  

 住んでいる地域で犯罪が起きたという情報は特に入ってこない。地域の中で起きる軽

犯罪（少年犯罪、痴漢）はうわさで知る程度である。  

 今後、市広報などの情報を注意深く拝見させていただきます。どんな犯罪がふえ、ど

う対策しているのか、また私たちが具体的にどのように協力できるのか、子どもを持

つ親としての責任を果たそうと思います。  

 学校だけでなく私立の幼稚園などにも防犯指導をしてほしいです。  

 子ども会、PTA、老人会など機会あるごとに PR する必要があると思います。犯罪も巧

妙になってきているので。  

 市の広報無線が聞こえにくい。  

 治安・防犯意識を高めるため、各町内や地域ごとに治安・防犯指導を行い、非行や犯

罪件数を少なくし、犯罪の起こりにくい地域にする。  

 中・高校生なら護身術の指導などが犯罪者の減少につながることもあるのでは？  

 

少年少女の非行・犯罪 



 カラオケボックスやゲームセンターなどで少年が集団でたむろしていたり、制服のま

またばこを吸っていたりするのを見ると、自分には直接的には危害がなくとも治安が

乱れているなと感じます。また、ごみが散らかっていたり、落書きがあったりすると

きもそのように感じます。（3件）  

 毎週土・日、暴走族のような若者が爆音を立てて走っていて迷惑です。ブロークンウ

ィンド現象ではないですが、小さなことから解決してほしいです。ごみのポイ捨て、

中学生のたばこ、改造車の野放しなど。（2件）  

 夜、バイクの大きな音で子どもたちが起きてしまう。裏に店があり、夜中に若い男の

子たちが集まり、騒いで非常に迷惑。店側にも中に入れないなど対策を考えてほしい。

夜、小さな子もいるので心配。（2件）  

 宮島の方ですが、中学 2年の男子が家の周りをうろうろしていて、その子が通ると物

がなくなり困っています。家に連絡しても親は無関心で学校の先生も困っています。

警察官は何か犯罪でも起こらなければ動いてくれません。本当に困っています。  

 夜、市営住宅や幼稚園などの近くで中・高校生の喫煙、たむろが多い。  

 夏休みになるとバイクの暴走行為によって夜中に目を覚ますことが多くなり、毎年頭

の痛くなることです。やたらに注意するのも恐いのが本音です。  

 テレビなどでもよく報道されていますが、最近、犯罪の低年齢化が目につきます。ま

た、学校や幼い子どもをねらった犯罪も気になります。うちには子どもがいるのでと

ても不安に感じます。  

 問 10 で「どちらかといえば目立たなくなった」と回答したが、ただ見た目には少ない

が非行や犯罪が減っていると感じている訳ではない。  

 

住民・行政・警察の連携 

 各町内会並びに自治体が連携して、見なれない人物の不審行動や高齢者をねらった催

眠商法などがあった場合、速やかに情報交換をし、行政や警察への連絡を密にする。

（3件）  

 警察と住民のきずなを強くする。自治活動、ボランティア活動を通して治安維持・防

犯への参加。（2件）  

 各団体が単独で行うのではなく、地域、市が一緒になっていくことが必要だと思う。

（2件）  

 以前、公園の木が伸びすぎて外からも見えず、危ないから切ってほしいと市の職員に

お願いしたら「最近の若いお母さんたちは自然を大切にしない」と言われ驚いた。そ

の後不審者が出たという話が学校で出た途端に木が切られることとなり、もっと驚い

た。何かあってからでは遅すぎるので、地元の人の声をもっとよく聞き、防げる事件

は防いでほしい。  

 危険な場所の把握、交番と小・中学校の連携を強化する。  



 街灯の蛍光灯が切れていることのないように、まず最低限の環境を維持すること。た

だ単に最低限の環境維持だけでは市民全体には伝わらない。例えば１年とか半年とか

期間を設定し、きれいな地域や防犯活動が活発で安全な地域というような項目でラン

キングを作成し、広報紙などに掲載することによって市と地域（市民）が同一テーマ

を共有することができるのではないかと思います。  

 最近、至るところに住宅がふえて、泥棒、空き巣には格好の働き場所が多くなってき

ました。個々の住宅は防犯設備をそれなりに工夫していますが、設備にはお金がかか

ります。ここまでやったから絶対安心ということがありません。個人の財産、自分や

家族の安全の確保には限界があります。市の職員や警察官が自分の分野はここまでだ

という一線を外し、市ぐるみの防犯、治安維持活動をしてほしいです。  

 意見要望しても回答がない。防犯は押しつけても解決はしない。警察に情報を出して

も対応がよくない。  

 

外国人犯罪 

 宮下の鉄工団地に外国人が通勤しているのを時々見かける。外国人犯罪が全国的にふ

えており不安を感ずる。（2件）  

 富士市は外国人が多く、覚せい剤の関係する犯罪が多く感じる。国際交流は必要であ

るが、少年層における覚せい剤の入手といった問題も起きている。  

 以前に比べて駅周辺地域に外国人がいて、夜一人で歩くのが恐い。居酒屋が多くなっ

たのが理由だと思います。  

 外国人労働者の増加と犯罪の増加は無関係ではないと思う。3K 的な仕事を嫌がらず、

日本人もやっていけば外国人労働者を入れなくてもすむのではないか。そうすれば少

しはよくなると思う。  

 外国人の凶悪犯罪がふえており、警察は不法残留者の取り締まりを強化してほしい。  

 国際色豊かになるにつれ外国からの入国者がふえると同時に凶悪犯罪が増加している。

地域の安全は地域住民の結束で守るしかないと思います。  

 出稼ぎと思われる外国人（東洋、東南アジア、アラブ系）を目にする機会が大変多く

なりました。企業のみならず個人農家などでも繁忙期になると雇っているようです。

また、中国系と思われる人数人が、入山瀬から富士宮に入る橋の下で人目を避けて生

活していた姿も何度か見ています。正規の滞在許可証を持っているのでしょうか？警

察などでパトロールしていただきたいと思います。  

 隣の人がだれかわからないほど、外国人が出入りする様は不法滞在？と疑ってしまい

ます。富士に来て、「オウム」「麻薬」「不法滞在」など同地が新聞に載り、朝から警察

官が住宅に入る様子には当初驚きました。あまりに多くて、このころでは「またか」

となれてきてしまい、そんな自分たちに不安を覚えます。私の地域で隣人との協力な

どありえない話、子どもたちも安心して住める場所に移りたいと思う毎日です。  



 外国人犯罪や少年の暴走行為が多い。治安が不安定になってきている。  

 安心できるのは原田地域の駐在所の人の、日々のご苦労のおかげだと思っております

が、外国人が地域に入って来ていますので油断はできないです。  

 

防犯システム 

 防犯ブザー、テレビドアホンなどに補助制度を設けみずから防犯に努める。（3件）  

 問題が発生したら警察にすぐに通報できるような防犯装置を取りつける（路上、歓楽

街など）。  

 いたずら電話がよくあって困っています。電話での商品の勧誘とサラ金から「お金を

借りて使ってください」という電話がよくあって困っております。訪問販売は恐いで

す。何を言われるかわからなく、最後に脅かされているような気がします。自宅にも

困ったときに連絡できる警報ベルのようなものを設置するとよいと思います。  

 富士南地区は世帯数が増加し、今後もさらにふえると言われています。それでも交番

の設置がなく、ようやく 1か所設置されるだろうと聞きました。子どもが毎日登下校

する通学路は２か所危険箇所があり、実際に被害に遭った子どもの話を耳にし、不安

を感じています。道路や塀などに何か物理的な工夫があればと思います。  

 防犯カメラの設置をお願いします。特に商店街。  

 深夜営業所に防犯スプレーなどを置いた方がよい。  

 車上荒らしや放火など、夜間の防犯システムの強化を警察が中心となって行ってほし

い。  

 

死角の排除 

 家庭の樹木が伸びて道路にはみ出したり、カーブミラーや防犯灯が見えにくかったり

するので切るように指導してほしい。（3件）  

 地域では公園の掃除を行っていますが、外から見て公園の中が見渡せるように大きな

木や枝を切ってください。以前、盗難バイクがありました。（3件）  

 最近近所で空き巣が入りました。公共の建物の植木の手入れが悪く死角ができたので

はないかと思います。しっかり管理をしてほしいものです。（2件）  

 いかり公園が近くにありますが樹木が茂って夜はとても恐いです。もう少し木を切っ

て見通しをよくしてほしいと思います。  

 富士見台のいろいろな場所にある公園の植木（垣根にしているもの）をなるべく低く

せん定してほしい。  

 神社の木々が茂っており死角があって危険。街灯が少なく、夜（冬の夕方）は恐いと

感じることが多い。  

 

有害環境 



 有害な本やマンガがありすぎ。本屋で普通に手に取って見られる状態にあるのは間違

っている。家庭や学校では守りきれない有害環境・情報などを生み出すことに厳しく

対応してほしい（出版社、インターネットなど）。（2件）  

 富士南小学校横のゲームセンター風の店はゲーム屋ではなく、有害図書を扱っている

様子で困る。  

 子どもに関することですが、あまり早い時期からインターネットなどに関心を持たせ

ることはどうかと思います。そんなものがない時代には、それなりに自分自身で調べ

るという手段で十分だったのに。少年犯罪につながるような有害さが目立ってきてい

ます。  

 大人がもっと真剣に未来について考え、安心して生活できる環境づくりを考えなけれ

ばいけないと思います。余りにもさまざまな情報がはんらんし、選択能力のない青少

年がおもしろおかしく興味本位でそれらにのせられてしまっています。雑誌、ゲーム、

携帯電話など数え上げればきりがありません。  

 アパートの駐輪場に有害図書が何度か捨ててあるのを見ました。コンビニでも手軽に

買えることに対し、地域としてコンビニ店に協力を求めたらどうでしょうか。  

 

罰則の強化 

 厳罰主義の必要性。（2件）  

 富士駅前の交番は富士市内で一番出動回数が多いとのことです。以前も警官がだれも

いませんでした。警官の数をふやす方向にあるのかもしれませんが、それよりぜひ刑

法犯に対しての罰則の強化をお願いしたいものです。その方が税金もかかりませんし。  

 近くのアパートに青少年がたむろし、騒音や迷惑行為、昼夜問わず暴走するバイクな

どに大変不安を感じ、駅に歩いて行くのすら恐怖を感じます。また、空き巣などもふ

えています。富士駅周辺で何かを物色するように様子をうかがっている車も不安。重

大な犯罪が起こる前に取り締まっていただきたいです。さらに罰則強化、再犯を減ら

せるような更生プログラムの改善を心から希望します。  

 電話の勧誘がしつこい。法律で規制すべきと判断する。  

 

その他 

 社会全体で取り組むべき問題であると考える。政府は景気が上向きだと言っているが

私はそうは思わない。むしろもっと悪くなると思う。景気が悪くなると治安はますま

す悪くなる。かといって景気だけの問題ではない。今、大きな時代の転換期の真った

だ中にいて至るところで大きなひずみとなってあらわれていると思う。  

 24 時間営業の店はいらないと思う。これが治安を悪化させている要因と感じています。

とにかく夜型の生活があまりよい結果を生んでいないと思います。  

 田子浦地区に 40 年生活していますが一度も不安になったことがありません。これか



らも頑張ってください。  

 日ごろの生活のなかで地域の役員としてご活躍の皆さん、特に青少年指導委員会、生

涯学習推進会、青少年教育部会、各小中学校の PTA 役員などの皆さんの地道な活動に

対し、心より感謝の意を表するところであります。たとえ世法（世間一般の道理・法

則・現象など）における最善を尽くしたとしても、もし仏法に背けば幸福はもたらさ

れないし、国も安泰にはならない。  

 このようなアンケートを手紙で送ることに不安を感じる（地域、家族構成など人が特

定できてしまうかも）。防犯システムをどのようにしているかは教えません。  

 身内、身近なところでは犯罪がありませんが、明日は我が身ではないかと思うこのこ

ろです。  


